

Protokoll

Mitgliederversammlung Presseclub Magdeburg e.V. am 12. Dezember 2018 im KUBUS

Die Mitgliederversammlung des Presseclubs Magdeburg e.V. fand am Mittwoch, dem 12. Dezember 2018, im KUBUS, dem Bewerbungsbüro für die Kulturhauptstadt Europas 2025, in der Regierungsstraße 4-6 in Magdeburg statt. An ihr nahmen 14 Personen teil, darunter 12 Mitglieder und zwei Gäste (siehe Anwesenheitsliste).

Vor der eigentlichen Mitgliederversammlung informierten die Mitarbeiter des Bewerbungsbüros, Andrea Joswiak und Oliver Scharfbier, über den aktuellen Stand des Bewerbungsverfahrens der Stadt Magdeburg als europäische Kulturhauptstadt 2025.

1. Der Vorsitzende des Presseclubs, Norbert Doktor, eröffnete nach dieser Information die Mitgliederversammlung um 18.53 Uhr. Er stellte die Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung fest (laut Satzung besteht diese aus den anwesenden Mitgliedern des Presseclubs). Außerdem erklärte er, dass die Einladung zu der ordentlichen Mitgliederversammlung fristgemäß und mit dem Verweis auf die Tagesordnung erfolgt sei. Danach erläuterte er die Tagesordnung, die von den anwesenden Mitgliedern bestätigt wurde.
2. Der Jahresbericht des Vorstandes wurde vom Vorsitzenden erstattet. Norbert Doktor verwies u.a. darauf, dass der Vorstand regelmäßig einmal im Monat getagt habe. Als schwierig bezeichnete er es, die Mitglieder zur Teilnahme an den Veranstaltungen des Presseclubs zu motivieren, hier bedürfe es künftig größerer Anstrengungen. Als gelungen bezeichnete Doktor die zwei Veranstaltungen zur Zukunft des öffentlich-rechtlichen Rundfunks und zu den Gebühren im März und Mai im Maritim und lobte dabei auch die Zusammenarbeit mit der Heinrich-Böll-Stiftung. Als besonders wichtig für das Wirken des Presseclubs nannte er das 7. Handball-Benefizturnier. Daraus resultierend konnten zwei Spenden von je 600 Euro an den Handballnachwuchs und an das Kinderhospiz überreicht werden. 2019 soll es die achte Auflage des Turniers geben, dann vielleicht mit sechs Mannschaften. Nur wenig Resonanz fand die Fahrt nach Burg zur Landesgartenschau, wobei die Teilnehmer ganz begeistert gewesen seien (01.09.18). Überlegt werden solle die künftige Zusammenarbeit mit dem ADAC sowie anderen Stiftungen.

Dem Bericht wurde ohne Aussprache zugestimmt.
3. Schatzmeister Mathias Geraldty erstattete den Finanzbericht über die Jahre 2017 und 2018 und konnte berichten, dass der Presseclub auf soliden finanziellen Füßen stehe. Steuerliche Abgaben sind nicht angefallen (siehe Bericht).
4. Kassenprüferin Sabine Böse verlas das Protokoll über eine Kassenprüfung, die sie gemeinsam mit Cornelia Kolberg am 03. Dezember 2018 in Anwesenheit des Schatzmeisters durchgeführt hat. Die Kassenprüfer empfahlen der Mitgliederversammlung, den Vorstand für die Haushaltsjahre 2017 und 2018 zu entlasten (siehe Protokoll).
5. Im Anschluss an den Bericht wurden die beiden Kassenprüferinnen Cornelia Kolberg und Sabine Böse in ihrem Amt bestätigt, nachdem sie sich zuvor dazu bereit erklärt hatten.

6. Der Vorstand wurde antragsgemäß ohne Gegenstimme und ohne Enthaltung einstimmig entlastet.
7. In den Wahlvorstand für die Neuwahl des Vorstandes des Presseclubs wurden Kerstin Kinszorra (Vorsitzende), Astrid Wessler und Thomas Opp gewählt. Der Wahlvorstand nahm seine Tätigkeit um 19.15 Uhr auf.
8. Um die neun Sitze im neuen Vorstand des Presseclubs bewarben sich neun Kandidaten. Auf Beschluss der Mitgliederversammlung wurde en block und per Handzeichen abgestimmt. In den neuen Vorstand wurden ohne Gegenstimmen und ohne Enthaltungen gewählt: Norbert Doktor (Vorsitzender), Wolfgang Schulz und Ralph Völker (beide Stellvertreter), Mathias Gerald (Schatzmeister), Dennis Hippler, Freya Paschen, Günter Hartmann, Anja Petzold und Heiderose Potstada (die letzten drei in Abwesenheit). Die konstituierende Sitzung des Vorstandes findet voraussichtlich am 18. Januar 2019 im Maritim statt.
9. Der Wahlvorstand stellte um 19.20 Uhr die Gültigkeit der Wahl fest.
10. Zum Abschluss der Mitgliederversammlung gab der wiedergewählte Vorsitzende Norbert Doktor einen Ausblick auf Vorhaben im Jahr 2019. Mögliche Aktivitäten:
05.02.2019 Eisstockschießen in der Festung Mark
1. Aprilhälfte (02. oder 09. April) Wahlforum zur Kommunal- und Europawahl, Maritim wegen Termin anfragen.
Handball-Benefizturnier im Mai
Tradition Sommerfest aufgreifen
Baustellenbegehung Tunnel Hauptbahnhof im dritten Quartal
Adventsfahrt zum Weihnachtsmarkt nach Erfurt (Herrn Steinmann einbeziehen)
Berücksichtigung des Themas Bauhaus
11. Keine Diskussion zum TOP Sonstiges. Der Vorsitzende beendete die Mitgliederversammlung um 19.42 Uhr.

Protokollführer: Wolfgang Schulz
Magdeburg, 20.12.2018